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                         第６０期総会のお知らせ 

 

 師走の候，ＯＢ諸兄におかれましては益々のご健勝とお慶び申し上げます。 

 さて，令和２年１月の岡山大学男声合唱団コールロータス第５９回定期演奏会におきま

しては，多くの皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。青春時代をともに和

して唱った仲間と，年に１度の旧交を温め、レセプションとはいえ一緒に歌うことができ

る機会を得ることができることは，この上ない幸せと思う次第です。 

 しかし，本来ならば我がロータスが６０年の節目を迎える記念すべき年である令和２年

は，思いもよらぬコロナ禍に見舞われました。１月のあの定演の時，この様なことになる

とは誰も想像ができませんでした。正直なところ，中国でのコロナ感染の話も対岸の火事

のように感じておりました。しかし２月，国内の状況が急変し，我々の生活もそれまでと

は全く違うものになってしまいました。そして，高みに向かって共に力を合わせて創り上

げていくという人類の崇高な営みである音楽や演劇などの，あらゆる舞台芸術に致命的な

打撃を与えてしまいました。 

 このような状況の中で，皆様に練習に参加していただくこともままならず，ついには７

月の還暦演奏会の中止と第６０回記念定期演奏会のＯＢステージの中止を決断せざるを

えませんでした。誠に痛感の極みであります。 

 現役諸君も新歓の勧誘がままならず，新入部員は僅か２名という困難な状況の中ではあ

りましたが練習を重ね，令和３年１月２４日（日）に岡山大学内の金光ホールで定期演奏

会を開催することになりました。ただし，今回は感染拡大防止の観点から無観客で行い，

後日 YouTube にアップすることになりました。諸兄にお集まりいただくことはかなわな

くなったこと，残念ですがどうぞご理解ください。 

 そこで，定期演奏会がこういう形で開催することになりましたので，標記の総会は紙上

にて行わせていただくこととしました。５年に１度の役員改選の年でもありますが，ご了

承ください。 

 最後になりましたが，今回をもって私は任期を終え，会長職を退かせていただくことと

なりました。５年間にわたり諸兄には大変お世話になりました。本来ならば定期演奏会に

おいて皆様にご挨拶するのが本意ではございますが，かないませんことお詫びいたしま

す。後任につきましては，上月先生にお願いしたところ快諾いただけました。先生には指

揮と二役ということで大変ご苦労をおかけすることになり，誠に恐縮ではありますが先生

の下でさらにＯＢ会が発展していくことと期待しております。 

 今後のコロナ感染の状況は全く見通せませんが，思う存分声を上げて唱える日が一刻も

早く戻ってくるのを祈るばかりであります。 


